

大手前中学3年生 希望者対象 グローバルプログラム 中学教頭 佐竹 周

中学3年生の希望者を対象に、2024年3月13日から3月22日の10日間にわたって、グローバルプログラムを実施しました。海外の学生・家庭との交流を通しての「異文化理解」、「英語力の向上」を目的に、ニュージーランドのハミルトンでホームステイを行い、訪問先校のFairfield Intermediate Schoolにて英語研修や現地の生徒と一緒に授業に参加しました。

授業内容は、マオリの歴史や文化に関することから、現地校の生徒と一緒にアクティビティを行うなど、非常に充実した内容でした。また、現地校の生徒バディが本校生徒1人1人をサポート・ケアしてくれたことも、生徒の行動や意識の活性化にも繋がったはずです。生徒を受け入れていただいたホストファミリーの多くが、温かく親しみやすい人々で、生徒たちの多くは安心して家庭でのひと時を過ごすことが出来たのではないのでしょうか。目的の1つである「異文化理解」についてはその目的を達したと確信しておりますが、「英語力の向上」については正直、個人差がありました。ただ、しっかり英語を話せた人、話せなかった人に共通なものは、「もっと英語を話せたら、もっと楽しめるに!」という感想ではないのでしょうか？



「英語を学びたい」という強い意識が芽生え、「次の機会にはこんなことが出来るようにしよう!」という目標が掲げられたはずです。参加した生徒にとって、人生の転換期になったことは間違いありません。これからの彼ら・彼女らの成長に期待しています。

最後になりましたが、このグローバルプログラムにご賛同いただき、生徒に参加・成長する機会を与えていただきました保護者の皆さまに感謝申し上げます。ありがとうございました。

吹奏楽部スプリングコンサート2024開催! 吹奏楽部顧問 佐藤 和宏

本校吹奏楽部は3月28日(金)、東大阪市文化創造館大ホールにおいて、スプリングコンサート2024を開催いたしました。昨年はこちらの大きなホールに会場を移し、内容もより一層充実させるべく、部員一同、一丸となって取り組んで来ました。

おかげ様で、当日は多数のお客様にお越しいただき、第1部ではクラシックステージと、OB合同ステージをお届けし、約40名の卒業生とともに演奏することができました。また、第2部ではポップスステージをお届けし、今年も大好評のうちに終わることが出来ました。特に、本校の他クラブが総出演する動画「ジャンボリ・ミッキー」に合わせて演奏するコーナーは、本校公式Youtubeでも紹介され、再生回数も急増! とても話題となっています。皆さまもぜひご覧ください。

開催にあたり、ご協力、ご尽力くださいました皆さま方、また当日で多忙中にも関わらずご来場くださいました皆さま方に、心よりお礼申し上げます。これからも、皆様に応援していただけるクラブを目指し、精進してまいります。ありがとうございました。

